

一人ひとりの個性が輝くつつじが丘幼稚園

つつじっこ



つつじが丘幼稚園園長だより 令和6年度 NO. 5 令和6年6月25日発行 文責:杉本



様々な色の帽子が一緒に笑顔！パチリ！



誰かが転がると、次々にみんながゴロゴロゴロ！そして大笑いする子どもたち！



「みてみて！ちょうちょ、捕まえたよ！」シジミチョウでした。



「今日は室内遊びの気分。」そんなお友だちは、わくわくルームに集まれ！

童謡祭りに向けて



29日はいよいよ童謡祭りです。今年度は、音更町の姉妹園が別日程で行いますので、ゆったりと観て頂くことができそうです。子どもたちも最後の仕上げを頑張っています！当日、応援宜しくお願いします。

7月10日（水）は

はたらく車の日

帯広開発局のご協力で、道路清掃や除雪を行う大型車が園に来てくれます。乗り物の大好きな子どもたちに、車を動して見せてくれたり触らせてくれたりする予定です。



6月14日にぶどう組・みかん組さんの親子遠足を行いました。あいにくの曇り空でしたが、外遊びをするのに丁度良いお天気。アンパンマン体操やスカーフを使ったリズム遊び、「だるまさんが転んだ」などを楽しみました。おうちの方に甘える子どもたちの可愛い姿をたくさん見られた親子遠足。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。

ぶどうさん みかんさん の親子遠足



6月生まれさん お誕生日おめでとう！



6月のお誕生会は19人のお友だちをお祝いしました。今月お当番のとら組さんが、可愛い鬼の角を付けて、先導をしてくれました。ドキドキながらも名前や年齢をしっかり言えた6月生まれさんです。



子どもの幼稚園での様子はだろうか。他の子どもと比べていろいろなことがゆっくりかな・・・我が子のことを心配しない保護者はいません。

つつじが丘幼稚園では、年間2回の面談でおうちの方とゆっくりお話をする時間を取っていますが、その他でも担任は、いつでもお話を聞いたり伝えたりする機会を大切に考えています。

また、当園は「療育担当職員」を置いていますので、担任と違う角度からお話を伺ったり、より専門的な機関に繋ぐソフトな役割を果たしています。

園内教育相談では、小学校はどうなっているのだろうか、我が子はどんな支援をしてもらえるのだろうかなど、学校に関する不安を解消したいとき、園長が相談を受けることもできます。

最後に、経営母体である法人に、「あおとり発達支援センター」ができました。より専門的な教育相談を受けることも可能となりましたので、心配なことがありましたら、遠慮なく幼稚園にご相談ください。

つつじが丘幼稚園の教育相談

